

町のさまざまな話題を
カメラでお届けします。
PHOTO PALETTE
フォトパレット

広報おうらに掲載された写真は、写っているご本人またはご家族に差し上げます。
希望される人は企画課広報広聴係へお申し込みください。番号47-5007

邑 楽の暮らしを写真で形に
皆さんの笑顔を楽しみに

久 幼稚園・小中学校で給食が再開
しぶりのみんなと給食、おいしいね！

6月15日から配膳の要らない個包装での簡易給食が始まりました。18日の献立は救給カレー。災害時の非常食として開発されたもので、パックを開けてすぐに食べることができます。児童たちからは「辛くなくて、おいしい。もっと食べたい！」と好評でした。



出 加藤夫妻から町へ寄付
会いのきっかけをくれた邑楽町に恩返し

5月22日、加藤喜一さん、ミヨさん夫妻(足利市)から町へ寄付がありました。加藤夫妻は邑楽町の高齢者交流の場「よっていがっせ」で知り合い、昨年結婚しました。喜一さんは「これからは夫婦仲良く、前向きに生きていきたいです」と話していました。



広報おうらは、町の行政情報や身近な出来事をお知らせする町の広報紙です。特にこのフォトパレットのコーナーは、イベントだけでなく、町のさまざまな話題を『写真で魅せるコーナー』です。身近な情報を企画課広報広聴係までお気軽に寄せください。広報担当者が取材に伺います。



長 羽山マサさん100歳慶祝
生きの秘訣は毎日の烟いじり

5月26日、羽山マサさん(上下西宿・7区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。マサさんは「こんなにたくさんお祝いをしてもらえるとは思わなかった。今まで関わったみんなに感謝したい」と話してくれました。



町 社会教育施設とシンボルタワーで清掃ボランティア
施設の再開に向けて、準備をお手伝い

6月13日、町職員労働組合青年婦人部が公民館や町民体育館など町内施設5か所の除菌・清掃を行いました。石島部長は「休館に協力してもらったお礼に清掃を企画しました。施設を快適に利用してもらえたなら幸いです」と話していました。

スマイル!
み~つけだ。

